

## Le pain des enfants

« **Les enfants demandent du pain, et personne ne leur en donne.** » (Jérémie, Lamentations, 4,4.)

### Réclamation au Saint-Père.

#### Adresse à François



« J'aimerais demander au pape pourquoi il enlève le pain aux enfants. Qu'est-ce qui l'incite à les laisser mourir de faim ? Qu'est-ce qui l'incite à les laisser périr ? Car ils ont droit à cette nourriture – j'insiste : à cette nourriture –, j'insiste : ils ont un droit. C'est la nourriture dont leurs pères se sont nourris et qu'ils leur ont transmise. Ce n'est pas leur propre recette. Ils ne l'ont pas composée eux-mêmes, pour ainsi dire, à leur guise. Ils l'ont acceptée de ceux qui l'avaient fidèlement transmise. Pourquoi le pape la leur enlève-t-il et les laisse-t-il mourir de faim ? Pourquoi veut-il leur administrer de force quelque chose qui leur est étranger ? Notre Seigneur a pourtant dit : "Un père de famille ne donne pas à son enfant une pierre quand il demande du pain, un serpent quand il demande un poisson, ou un scorpion quand il demande un œuf" (cf. Mt 7, 9 et Lc 11, 11- 12). Mais ici, il ne s'agit même pas que le pape donne quelque chose, mais qu'il laisse quelque chose à ses enfants, quelque chose qui leur est vital : le saint sacrifice de la messe des Pères. »

Mgr Vitus HUONDER, témoignage, 17 mai 2023,  
<https://fsspx.news/fr/news/un-temoignage-mgr-huonder-la-grande-blessure-3-texte-29313>

#### Lettre à Paul VI

Très Saint Père,

Rendez-nous l'Écriture, le catéchisme et la messe.

Nous en sommes de plus en plus privés par une bureaucratie collégiale, despotique et impie qui prétend à tort ou à raison, mais qui prétend sans être démentie s'imposer au nom de Vatican II et de Paul VI.

Rendez-nous la messe catholique traditionnelle, latine et grégorienne selon le Missel romain de saint Pie V. Vous laissez dire que vous l'auriez interdite. Mais aucun pontife ne pourrait, sans abus de pouvoir, frapper d'interdiction le rite millénaire de L'Église catholique, canonisé par le concile de Trente. L'obéissance à Dieu et à L'Église serait de résister à un tel abus de pouvoir, s'il s'était effectivement produit, et non pas de le subir en silence. Très Saint Père, que ce soit par vous ou sans vous que nous ayons été, chaque jour davantage sous votre pontificat, privés de la messe traditionnelle, il n'importe. L'important est que vous, qui pouvez nous la rendre, nous la rendiez. Nous vous la réclamons.

Rendez-nous le catéchisme romain : celui qui, selon la pratique millénaire de L'Église, canonisée dans le catéchisme du concile de Trente, enseigne les trois connaissances nécessaires au salut (et la doctrine des sacrements sans lesquels ces trois connaissances resteraient ordinairement inefficaces). Les nouveaux catéchismes officiels n'enseignent plus les trois connaissances nécessaires au salut ; prêtres et évêques en viennent, comme on le constate en les interrogeant, à ne même plus savoir quelles sont donc ces trois-là. Très Saint Père, que ce soit par vous ou sans vous que nous ayons été, chaque jour davantage

sous votre pontificat, privés de l'enseignement ecclésiastique des trois connaissances nécessaires au salut, il n'importe. L'important est que vous, qui pouvez nous rendre le catéchisme romain, nous le rendiez. Nous vous le réclamons.

Rendez-nous l'Écriture sainte : maintenant falsifiée par les versions obligatoires que prétendent en imposer le nouveau catéchisme et la nouvelle liturgie. En 1970, j'ai écrit à Votre Sainteté au sujet du blasphème introduit dans l'épître des Rameaux (blasphème « approuvé » par l'épiscopat français et « confirmé » par le Saint-Siège) : il a été maintenu, substantiellement identique, dans nos livres liturgiques, et simplement déclaré facultatif ! Faut-il citer encore, parmi cent autres, l'effronterie libertine qui fait liturgiquement proclamer, en l'attribuant à saint Paul, que pour vivre saintement, il faut prendre femme ? Très Saint Père, c'est sous votre pontificat que les altérations de l'Écriture se sont multipliées au point qu'il n'y a plus en fait, aujourd'hui, pour les livres sacrés, de garantie certaine. Rendez-nous L'Écriture, intacte et authentique. Nous vous la réclamons.



L'Église militante est présentement comme un pays soumis à une occupation étrangère : on fait mine de tout accepter, mais le cœur n'y est pas, oh non ! C'est le conditionnement psychologique et c'est la contrainte sociologique qui font marcher les gens. Un parti que vous avez bien connu quand

il faisait l'innocent et cachait ses desseins, un parti que le succès a révélé cruel et tyrannique, domine diaboliquement l'administration ecclésiastique. Ce parti actuellement dominant est celui de la soumission au monde moderne, de la collaboration avec le communisme, de l'apostasie immanente. Il tient presque tous les postes de commandement et il règne, sur les lâches, par l'intimidation, sur les faibles, par la persécution.

Très Saint Père, confirmez dans leur foi et dans leur bon droit les prêtres et les laïcs qui, malgré l'occupation étrangère de L'Église par le parti de l'apostasie, gardent fidèlement L'Écriture sainte, le catéchisme romain, la messe catholique.

Et puis, surtout, laissez venir jusqu'à vous la détresse spirituelle des petits enfants.

Les enfants chrétiens ne sont plus éduqués, mais avilis par les méthodes, les pratiques, les idéologies qui prévalent le plus souvent, désormais, dans la société ecclésiastique. Les innovations qui s'y imposent en se réclamant à tort ou à raison du dernier concile et du pape actuel, — et qui consistent, en résumé, à sans cesse retarder et diminuer l'instruction des vérités révélées, à sans cesse avancer et augmenter la révélation de la sexualité et de ses sortilèges, — font lever dans le monde entier une génération d'apostats et de sauvages, chaque jour mieux préparés à demain s'entretuer aveuglément.

Rendez-leur, Très Saint Père, rendez-leur la messe catholique, le catéchisme romain, la version et l'interprétation traditionnelles de l'Écriture.

Si vous ne les leur rendez pas en ce monde, ils vous les réclameront dans l'éternité.

Daigne Votre Sainteté agréer, avec ma très vive réclamation, l'hommage de mon filial attachement à la succes-

sion apostolique et à la primauté du Siège romain, et pour Votre personne, l'expression de ma profonde compassion.

Jean MADIRAN, Réclamation au Saint-Père,  
27 octobre 1972 ; publiée dans *Itinéraires*, janvier 1973

		Jun	Montgardin	Le Laus
Sa	1	Ste Angèle Mérici, Vierge Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Di	2	<b>Ile Dimanche après la Pentecôte Vert 2e cl.</b> <i>Solennité du Très Saint Sacrement (blanc)</i>	7h25 : Messe basse <b>10h30 : Messe chantée</b> <i>suivie de la Procession du T.S.S</i>	<b>9h00</b>
Lu	3	<b>De la férie Blanc 4e cl.</b> <i>(en France) Ste Clothilde, Reine et veuve Blanc 3e cl.</i>	Messe : 11h00	
Ma	4	S. François Caracciolo, Confesseur Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Me	5	S. Boniface, Évêque et Martyr Rouge 3e cl.	Messe : 11h00	
Je	6	S. Norbert, Évêque et Confesseur Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Ve	7	<b>Fête du Sacré-Cœur Blanc 1re cl.</b>	Messe : 11h00	
Sa	8	<b>De la Sainte Vierge au samedi Blanc 4e cl.</b>	Messe : 11h00	
Di	9	<b>IIle Dimanche après la Pentecôte Vert 2e cl.</b> <i>Solennité du Sacré-Cœur (blanc)</i>	7h25 : Messe basse <b>10h30 : Messe chantée</b>	<b>9h00</b>
Lu	10	Ste Marguerite, Reine et Veuve Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Ma	11	S. Barnabé, Apôtre Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Me	12	S. Jean de S-Facond, Confesseur Blanc 3e cl. Mém. SS. Basilide, Cyrin, Nabore et Nazaire, Martyrs	Messe : 11h00	
Je	13	S. Antoine de Padoue, Confesseur et Docteur Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Ve	14	S. Basile le Grand, Évêque et Docteur Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Sa	15	<b>De la Sainte Vierge au samedi Blanc 4e cl.</b> Mém. SS. Guy, Modeste et Crescence, Martyrs Rouge	Messe : 11h00	
Di	16	<b>IVe Dimanche après la Pentecôte Vert 2e cl.</b>	7h25 : Messe basse <b>10h30 : Messe chantée</b>	<b>9h00</b>
Lu	17	S. Grégoire Barbarigo, Évêque et Confesseur Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Ma	18	S. Éphrem de Syrie, Diacre et Docteur Blanc 3e cl. Mém. SS. Marc et Marcellien, Martyrs	Messe : 11h00	
Me	19	Ste Julienne de Falconieri, Vierge Blanc 3e cl. Mém. SS. Gervais et Protais, Martyrs	Messe : 11h00	
Je	20	<b>De la férie Blanc 4e cl.</b> Mém. S. Silvère, Pape et Martyr Rouge	Messe : 11h00	
Ve	21	S. Pelade, Évêque et Confesseur, Patron de Montgardin, Blanc 1re cl. <i>En dehors de Montgardin : S. Louis de Gonzague, Confesseur</i>	Messe : 11h00	
Sa	22	S. Paulin de Nole, Évêque et Confesseur Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Di	23	<b>Ve Dimanche après la Pentecôte Vert 2e cl.</b>	7h25 : Messe basse <b>10h30 : Messe chantée</b>	<b>9h00</b>
Lu	24	<b>Nativité de S. Jean-Baptiste Blanc 1re cl.</b>	Messe : 11h00	
Ma	25	S. Guillaume, Abbé Blanc 3e cl.	Messe : 11h00	
Me	26	SS. Jean et Paul, Martyrs Rouge 3e cl.	Messe : 11h00	
Je	27	<b>De la férie Vert 4e cl.</b> <i>(pal) Notre-Dame du Perpétuel Secours</i>	Messe : 11h00	
Ve	28	<b>Vigile des SS. Pierre et Paul Violet 2e cl.</b>	Messe : 11h00	
Sa	29	SS. Pierre et Paul, Apôtres Rouge 1re cl.	Messe : 11h00	
Di	30	<b>VIe Dimanche après la Pentecôte Vert 2e cl.</b> <i>Solennité SS. Pierre et Paul, Apôtres (rouge)</i>	7h25 : Messe basse <b>10h30 : Messe chantée</b>	<b>9h00</b>
<b>Confessions avant la messe de 10h30 le dimanche. – Autres moments : demander.</b> <b>Catéchisme pour adultes : dimanches 9 et 23, à 13h30.</b>				



**Mois du Saint-Sacrement et du Sacré-Cœur de Jésus. « Toi, du moins, aime-Moi ! »**  
**Mois des premières Communions et des Communions solennelles couronnant le renouvellement des promesses du Baptême. « Je renonce à Satan, à ses pompes et à ses œuvres, et je m'attache à Jésus-Christ pour toujours. »**  
**Mois, enfin, des Ordinations sacerdotales. « Mon Dieu, donnez-nous des prêtres qui soient des saints, afin que nous soyons sanctifiés ! »**